
Modaes

Perfiles



Juan Alonso de Lomas

Presidente y consejero delegado de L'Oréal España

Juan Alonso de Lomas es presidente y consejero delegado de L'Oréal España desde abril de 2017, cuando sustituyó a François-Xavier Frenart en el cargo. De Lomas se incorporó a L'Oréal en 1998 y pasó sus primeros diez años en el grupo ocupando diversos roles comerciales y de dirección de la división de gran consumo en el mercado español. En su etapa internacional, el directivo ocupó durante tres años la dirección general en México y formó parte del equipo de dirección de Europa occidental durante dos años en Francia. Antes de ponerse al frente de la filial española del grupo, el ejecutivo era el máximo responsable del negocio en Latinoamérica.